
Konferenz zur Reorganisation der
Intermikronationalen Wettbewerbe
Beitrag von „Dionysius Buddenberg“ vom 1. Dezember 2015, 15:33

Dann setzen wir de Rossis Vorschlag fest und starten eine Anmeldephase?

Das mit ob nur Meister oder zwei Teams pro Nation sollte geklärt werden. Wenn ich Herrn de
Rossi richtig verstanden habe, sprach er sich für eine Mannschaft pro Nation und zwar den
amtierenden (Liga(?)-)Meister aus.
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